
ESTADO DE SANTA CATARINA
CÂMARA M. DE VEREADORES DE FAXINAL DOS GUEDES

ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM PAUTA

Conforme convite do Presidente
da Casa, Vereador Fernando Pilatti,
esteve presente na Sessão Ordinária de
ontem -17 de março, o Presidente do
Conseg Sr. Francisco Fontana, para
explanar sobre a situação da iluminação
pública faxinalense. 

Tendo como base o
demonstrativo financeiro que aponta um
déficit na conta da iluminação - devido
ao valor gasto atualmente com
manutenção, Francisco expôs uma
estimativa de investimentos e defendeu
que a obra, se executada, contemplará
toda a cidade e Distrito e terá resultado

financeiro positivo. Após a explanação, a Vereança fez seus questionamentos, agradeceu e enalteceu
o trabalho do Conseg em prol da segurança pública.

Faxinal dos Guedes, 18 de Março de 2020.
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